



針金や接着剤も使用しない、**エコな紙製ファイル**。 自由に**印刷**できる、**デザイン性**にも優れた ファイルです。



通常のクリアファイルはプラスチック素材の一つ、PP(ポリプロピレン)から作られています。最近の海洋プラスチックごみ問題やCO₂削減などへの配慮から、紙製ファイルへの切り替えを検討・採用されるお客様が増えています。

(公社)京都府茶業会議所/京都府茶業組合様では、弊社が提案を強化しているサステナブルメニューの中で、紙のみを使用して海洋プラスチックごみの削減(脱プラ)が行え、自由にオリジナルのデザインができるエコな紙製ファイル「脱プラ! デザインファイル」を高く評価いただき、採用が決められました。

「脱プラ! デザインファイル」は紙製というだけではなく、針金や接着剤も使用せず、加熱もしない、加圧のみで綴じた紙製ファイルになります。FSC森林認証紙や弊社オリジナルのチャリティペーパーを使用することで、さらに地球環境にもやさしく、持続可能な社会の実現にも繋がり、デザイン性にも優れたサステナブルな時代にふさわしいファイルです。広報や販促用途としてもご利用いただけます。

【お客様の評価】

(公社)京都府茶業会議所/京都府茶業組合様
一般の消費者の方や小・中学生が急須で宇治茶を飲む機会を増やしてほしいという思いから、環境負荷の少ない紙製ファイルの提案をいただき、採用しました。表紙の「おうじちゃま」のイラストがお子様にも非常に好評で、大人の方へには急須でのおいしいお茶の淹れ方を写真入りで分かりやすく解説しています。また、会議資料をファイリングして配布する際に使用するなど、幅広い場面で宇治茶に親しんでいただく、宇治茶広めるツールとして活用しています。